



Los exámenes de la Selectividad dan comienzo el lunes para 2.731 alumnos

Salamanca aglutina el mayor número de estudiantes con 1.483, seguida de Zamora con 662 y Ávila con 586 aspirantes a universitarios

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Selectividad se acerca en el calendario, dado que arrancará el próximo lunes en Castilla y León. En el caso de la Usal, un total de 2.731 estudiantes han formalizado la matrícula para realizar las Pruebas de Acceso a Enseñanzas Universitarias (PAEU) en la convocatoria de junio en el distrito universitario de la entidad académica salmantina. El mayor número de alumnos y alumnas registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 1.483, seguido de Zamo-

ra con 662 y Ávila, con 586 estudiantes. Estas cifras representan un incremento respecto al pasado curso, cuando se matricularon un total de 2.711 (1.405 en Salamanca, 643 en Ávila y 663 en Zamora), según la relación de datos facilitada ayer por la Universidad de Salamanca.

Las pruebas, a las que los estudiantes deberán acudir provistos de su DNI y resguardo de matrícula en las mismas, darán comienzo el lunes a partir de las 09:00 horas en las respectivas sedes. Justo media hora después comenzará el primer examen con la prueba del comentario de texto, relacionado con Lengua y Literatura.

En la provincia de Salamanca los exámenes se realizarán en las facultades de Ciencias, Psicología y Filología, así como en el Edificio San Isidro; en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Bé-

DATOS DESTACADOS

20

estudiantes más se presentan en la presente convocatoria respecto a la de junio de 2014, cuando se examinaron 2.711.

► **Sedes.** Albergarán las pruebas las facultades de Ciencias, Psicología y Filología, junto a San Isidro.

► **Comentario de texto.** Será la primera prueba, relacionada con la lengua y la literatura.

► **Futuro.** La actual Selectividad desaparecerá en el curso 2017-2018 y será sustituida por una prueba de 350 preguntas.

jar y en el instituto de Enseñanza Secundaria Tierra de Ciudad Rodrigo.

Por su parte, en Ávila la PAU se desarrollará en la Escuela Politécnica Superior; en el IES Juana de Pimentel, de Arenas de San Pedro; y en el IES Eulogio Florentino Sanz, de Arévalo.

Finalmente, en la provincia de Zamora los alumnos se distribuirán entre la Escuela Politécnica Superior y en los institutos de enseñanza secundaria León Felipe, de Benavente; González Allende, de Toro; y Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria. Además los estudiantes de Zamora se examinarán de Análisis Musical II en el Edificio de Piedra (Aulario del Campus), y de Dibujo Artístico II y de Diseño y Técnicas de Expresión Gráfica Plástica en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora.

Las notas, el día 25

La esperada calificación final se publicará a partir del día 25 de junio a las 17:00 horas en un acceso de la web de la Usal. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios.

La presente convocatoria de la Selectividad se materializa, en medio de un contexto educativo generalizado de incertidumbre, ante el anuncio del Ministerio de Educación de suprimir la Selectividad en el curso 2017-2018 y su futura sustitución por una prueba de 350 preguntas para la nueva reválida del Bachillerato emanada de la Lomce.

Los contenidos de los exámenes también están fijados ya. Así, el 15 de junio los alumnos deberán acreditar sus conocimientos en materias comunes como Historia de la Filosofía, Historia de España, Lengua Extranjera y el ya citado Comentario de Texto. En cambio, los días 16 y 17 de junio les tocará examinarse de las materias de modalidad.



Estudiantes participantes en una anterior convocatoria de la Selectividad. :: ALMEIDA